

## Cientos de falleros disfrutaron de la Plantá en el primer día de fiestas

18/09/2015



Cientos de eldenses disfrutaron de una cena al aire libre durante la Plantá | Jesús Cruces

Como manda la tradición, cientos de eldenses disfrutaron anoche de la Plantá en el primer día de Fallas. Los festeros cenaron con sus amigos y familiares mientras esperaban a que los artistas falleros colocasen los monumentos. La ilusión y la alegría por la llegada de las fiestas se sentía en cada distrito fallero. Desde esta mañana los eldenses pueden visitar cada uno de los 17 monumentos adultos e infantiles así como la Falla Oficial de la Junta Central.

Pese a que oficialmente la Plantá comienza cada jueves a medianoche, diversas comisiones decidieron adelantarse unas horas y comenzaron a trabajar durante la mañana. Los artistas se esforzaron al máximo para

que las estructuras falleras estuvieran perfectas para recibir al jurado calificador, que visitaba los monumentos esta misma mañana a partir de las 10 horas para elegir cuáles son los mejores de 2015.

Anoche la convivencia y la fraternidad robaron parte del protagonismo a la Plantá ya que, como cada año, los vecinos cenaron en las calles cercanas a los monumentos. El olor de las brasas se coló por cada rincón de la ciudad pues la mayor parte de los participantes decidieron preparar la tradicional gachamiga.

Este año el primer monumento que se ha plantado ha

sido el oficial, que vuelve tras cuatro años a la Plaza de la Constitución. Los artistas eldenses Francisco José Conejero y Francisco Sierra, encargados de realizar la falla de la Junta Central, trabajaron durante la noche del miércoles, tras el pregón, para que desde primera hora de la mañana todos los eldenses pudieran visitarla.



### Entrega de premios

Cierta emoción es palpable hoy en Elda, pues es el día en el que se anunciarán los premios de los monumentos

falleros, esta tarde cientos de personas se reunirán en la Plaza de la Constitución a las 19:30 horas para conocer de primera mano en qué posición ha quedado su falla adulta e infantil. El jurado calificador tomará la decisión tras haber visitado cada una de las estructuras falleras durante la mañana. Cuando finalice la entrega de premios se realizará desde la Plaza del Ayuntamiento hasta la Plaza Castelar la Cabalgata del Ninot, en el que se podrán ver los ninots indultados. Este año por votación popular han ganado los pertenecientes a la Falla Huerta Nueva, cuyo monumento adulto pertenece al artista Joaquín Rubio y el infantil a Sergio Gómez.

